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          Цель: определить особенности и специфику китайско-российских отношений в контексте трансформации мирового порядка. Задачи: 1. Изучить историю развития китайско-российский отношений с 1990-х 2. Проанализировать специфику развития российско-китайских отношений перед эпидемией 3. Дать прогноз развития китайско-российских отношений после эпидемии. Предмет: Российско-китайские отношения Объект: особенности китайско-российских отношений в контексте трансформации мирового порядка Теоретическая значимость заключается в том, что она представляет собой попытку раскрыть механизмы формирования и развития китайско- российских отношений в условиях изменения мирового порядка. Это позволяет лучше понимать современные тенденции мировой политики и экономики и развивать теоретическую базу для прогнозирования будущего развития китайско-российских отношений. Практическая значимость заключается в том, что ее результаты могут быть использованы при разработке международных стратегий и политики, в том числе в сфере экономики, безопасности и культуры. Изучение китайско- российских отношений может помочь разработать более эффективные стратегии взаимодействия между двумя странами и помочь создать благоприятный международный климат в целом.  Научная новизна заключается в том, что она представляет собой комплексный анализ китайско-российских отношений в контексте трансформации мирового порядка. Для достижения этой цели в работе использованы современные методы исследования, такие как анализ документов и анализ данных. Методы, примененные в диссертации, включают в себя анализ документов, таких как официальные заявления правительств, пресс-релизы и научные статьи.
        

        
          Purpose: to determine the features and specifics of Chinese-Russian relations in the context of the transformation of the world order. Tasks: 1. To study the history of the development of Sino-Russian relations since the 1990s 2. To analyze the specifics of the development of Russian-Chinese relations before the epidemic 3. To forecast the development of Sino-Russian relations after the epidemic. Subject: Russian-Chinese relations Object: features of Chinese-Russian relations in the context of the transformation of the world order The theoretical significance lies in the fact that it is an attempt to reveal the mechanisms of formation and development of Chinese-Russian relations in the context of a changing world order. This allows us to better understand current trends in world politics and economics and develop a theoretical basis for predicting the future development of Sino-Russian relations. The practical significance lies in the fact that its results can be used in the development of international strategies and policies, including in the field of economy, security and culture. Studying Sino-Russian relations can help develop more effective strategies for interaction between the two countries and help create a favorable international climate in general. The scientific novelty lies in the fact that it is a comprehensive analysis of Chinese-Russian relations in the context of the transformation of the world order. To achieve this goal, the work uses modern research methods, such as document analysis and data analysis. The methods used in the dissertation include the analysis of documents such as official government statements, press releases and scientific articles.
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